
燃えあがれ 牧中魂
校長 竹下 誠

時期的に仕方が無いこととは言え，今年も体育大会を
前に台風の影響を心配することになりました。結果とし
ては幸いにも大きな影響も無く，予定通りに「第56回体
育大会」を無事に開催することができました。
2学期が始まってすぐに体育大会の練習を開始しました

が，残暑と呼ぶにはふさわしくないほど真夏に近い天候
の中，子どもたちは実質１週間ほどの練習で本番を迎え
ました。毎年，「さて，今年はどんな体育大会になるだろ
うか」と考えます。過去には，「これで大丈夫だろうか」
と心配になる年もありました。
今年は，子どもたちの練習に取り組む姿勢や表情，職

員の指導の様子などを見て早い段階から，「よし，これな
ら大丈夫！」と思うようになりました。子どもたちや職
員が限られた時間の中で，せいいっぱい練習や準備に取
り組んでいる様子から，当日の体育大会が成功するイメ
ージが湧いてきました。 そのイメージ通り，当日は子
どもたちが競技や演技，応援団や役員の仕事に一人一人
が自分の役割を自覚し中学生らしく主体的に行動してい
た姿が印象的で，大変嬉しく思いました。そして，最後
まで粘り強く走り抜く姿や真剣に仲間に声援をおくる姿
に感動しました。
１年生は初めての体育大会ということもあり，体力的

にきつい部分もあったかもしれませんが，よく頑張って
くれました。２年生はすっかり中堅学年としての雰囲気
もできあがり，たくましさが増したと感じました。そし
て，３年生は最高学年としての自覚を持ち，しっかりと
リーダーシップを発揮してくれました。今年の体育大会
も，これまで先輩達が築き上げてきた伝統を大切に受け
つきながら，また新たなステージへと歩みを進めてくれ
たと思います。子どもたち全員が，今年の大会スローガ
ン「燃えあがれ牧中魂 Rise as one」にふさわしい活躍
を見せてくれた一日になりました。
ご来場いただきましたご来賓，保護者，地域の皆様に

は暖かいご声援を賜り誠にありがとうございました。今
後もご支援をよろしくお願い申し上げます。

体育大会を振り返って

応援団長になり，７月から練習を重ねてきた。初め
ての応援団でしかも団長になり，不安もいっぱいあっ
たけど，同じ組の人が支えてくれたり，白組に頼った
りして頑張ってきた。当日は応援の部と競技の部とW
優勝することができ，うれしかった。いい思い出にな
ったと思う。

中学校生活の中で一番充実した体育大会だったと思
う。念願の放送役員にもなれて，最高に楽しかった。
学年種目では３年生の学級目標「我武者羅」に頑張れ
たし，親と子どもの綱引きではクラスに一体感が出て，
とても盛り上がったなと思った。応援合戦は応援団の
人たちが声を張ってくれたおかげで私も楽しみながら
赤組も白組も応援できた。とにかく最高に我武者羅に
楽しすぎた体育大会だった。

競技で負け，応援でも負けてしまってとても悔しか
ったです。私は夏休みに，運動をあまりしていなかっ
たので，来年はしっかり改善して完璧なコンディショ
ンで体育大会を迎えたいです。来年は最上級生になる
ので１，２年生をしっかりと引っ張っていけるように
したいです。

今年は中学生になって初めての体育大会でした。小
五からは人をまとめる側でしたが，今年は三年生の先
輩方を見ならう方でした。団長が赤組を勝利に導いて
くださったんだと感じました。また，赤も白も接戦な
戦いで，全員からあきあらめないという思いが伝わっ
てきました。今年，勝ててうれしかったけれど，それ
よりも，とても楽しい体育大会になったことがうれし
かったです。

10月行事
【姶良・伊佐地区中体連新人体育大会】
・野球部8日(火)～10日(木)・バドミントン部10日(木)
・ソフトテニス部男女8日(火),9日(水)

９月30日(月)10月１日(火)中間テスト
５日（土）まっぞん秋festa（吹奏楽部）
12日(土)生徒会立会演説会
8日(火)，9日(水)ドリカムテスト（実力３年）
23日(水)メディアコントロールデー＆子どもと一緒に読書の日

牧中ソーラン：体育大会

吹奏楽部 第８回定期演奏会

９月23日（月）みやまコンセールにて本校吹奏楽部に
よる定期演奏会を開催しました。３ステージから構成さ
れるプログラムで，ホールに美しい音色が響き渡りまし
た。演奏曲は，県吹奏楽コンクールで披露した「鷲の舞
うところ」といった勇壮な曲から「ディズニーメドレー
♪」「松田聖子メドレー（feat.大塚愛音）」のようなポッ
プな曲まで幅広い演奏が披露されました。後半には本校
吹奏楽部OB・OGのみなさん，前顧問の川野美鈴先生，賛
助出演の方々が駆けつけ，一緒に演奏したりと大いに盛
り上がった演奏会となりました。今回の定期演奏会で引
退となる３年生，お疲れさまでした。これまで先輩とし
て後輩をよくリードし，活動に当たっていました。１，
２年生は，先輩のこれまでの取組を引継ぎ，さらに本校
吹奏楽部を盛り上げていってください。そして感動を「あ
りがとう♪」

定期演奏会リハーサル風景

７年間にわたり，本校の図書館司書として務めていただい
た國師美沙代先生が，９月いっぱいで退職されることにな
りました。本校の読書活動の推進に尽力され，数多くの素
晴らしい本を紹介していただきました。名残惜しいですが，
これまでの先生のご功績に心より感謝申し上げます。


